

Press release**Technische Universität Clausthal****Jochen Brinkmann**

04/11/1999

<http://idw-online.de/en/news10210>Personnel announcements
Economics / business administration
transregional, national**Dr. habil. Wolfgang E. Pfau zum Professor für Betriebswirtschaft ernannt****Der Rektor der TU Clausthal, Professor Dr.-Ing. Peter Dietz, ernannte Dr.habil. Wolfgang Ernst Pfau zum Professor für Betriebswirtschaftslehre und Unternehmensführung.**

Professor Dr. Pfau, geboren 1959 in Freiburg, studierte an der FH Furtwangen zunächst Elektronik, wechselte sodann zu den Wirtschaftswissenschaften an der Albert-Ludwigs-Universität Freiburg und promovierte 1989 mit einer Dissertation zum Thema "Die Integration von Expertensystemen in den betrieblichen Problembehandlungsprozeß." 1997 habilitierte sich Wolfgang Pfau, gefördert durch ein Stipendium der Hermann-Dietrich-Stipendienstiftung, mit dem Thema "Informationsmanagement - Flexibilisierung der betrieblichen Informationsinfrastruktur". Parallel zu seinem akademischen Werdegang erwarb Professor Dr. Pfau praktische Unternehmensefahrung, so in der Elektronikabteilung der Firma LITEF, dem väterlichen medizintechnischen Unternehmen, in Freiburg, der Volksbank Freiburg, bei der Nixdorf Computer in Freiburg, als freier Mitarbeiter in den Bereichen Softwareadaption und Softwarevertrieb, und schließlich als Gesellschafter der Unternehmensberatung ITM International Trade Marketing GmbH, welche er 1987 in Gundelfingen mit Kommilitonen gründete und dieser bis 1994 angehörte. Das Unternehmen besteht auch heute noch, mit guten Zuwachsraten. Seit 1998 ist Professor Dr.habil. Wolfgang E. Pfau Lehrbeauftragter an der Wirtschafts- und Sozialwissenschaftlichen Hochschule für Berufstätige in Lahr.



Professor Dr. habil. Wolfgang Pfau: "Ich möchte eine praxisnahe Ausbildung verwirklichen." (v.l.n.r. Dirk Wieczorek, Prof. Dr. Schwinn, Prof. Dr. Pfau, Prof. Dr. Dietz, Prof. Dr. Marx, Prof. Dr. Schenk-Mathes, Prof. Dr. Helber)